
Mitgliederversammlung Freie Wähler 15. Mai 2023 

Hans Bader eröffnet um 19.30h die Sitzung.

31 Mitglieder sind anwesend.


TOP2

Bericht Hans Bader - OV Vorsitzender

- Aktuell 87 Mitglieder

- Ausschuss des OV trifft sich regelmäßig

- 2x fanden Kandidatentreffen statt (September + November)

- Freie Wähler Tag 2022 - Thema: „Partei Freie Wähler“, der Landesverband hat entschieden, 

dass kein Vorstandsmitglied des LV auch in der Partei Freie Wähler Mitglied sein darf. Bei 
Kommunalwahlen muss man weiterhin aufpassen, was die Vermischung bzw. Verwechslung 
betrifft. 


- Freie Wähler Tag 2023 - Thema: Energiewende am Beispiel Konstanz. Was ist auch woanders 
umsetzbar, was kann an Ideen mitgenommen werden?


- Freie Wähler Tag 2024 - Sa., 09. März, in Winnenden

- GR Wahl 2024 - So., 09. Juni 2024

    

Bericht Erwin Herrmann - Kassier

- Kassenbericht: Einnahmen 4.557,— / Ausgaben 2.368,—

- Kassenstand 18.194,—


Bericht Kassenprüfer

- Eckhardt Heinemann bescheinigt eine übersichtliche und exakte Kassenführung vom Kassier


TOP3

Entlastungen

- Kassenprüfer beantragt die Entlastung des Kassier - einstimmig

- Thomas Farian beantragt die Entlastung des Gesamtvorstands - einstimmig


TOP4

Bericht Matthias Reutter - Fraktionsvorsitzender

- Verabschiedung BM Kürner und Einsetzung BM Hübner, beides große Veranstaltungen

    Gemeinderatsitzungen:

- ISEK: aktuell läuft eine Bürgerbefragung (3000 Bürger per Zufallsprinzip), zum späteren 

Zeitpunkt wird es öffentliche Veranstaltungen und Workshops geben mit Bürgerbeteiligungen

- Flüchtlingsunterbringung im Mall Gelände wurde untersucht. Generell gilt, für eine 

Unterbringung muss gebaut werden.

    Begegnungscafé im kath. Gemeindezentrum am kommenden Wochenende

- FNP pausiert bis ISEK fertig gesellt ist

- Bebauungen: Grabenstraße - Benzberg / Helenenstraße - Esso / ehem.Rossmann Bahnhofstr.

    Nahwärme Landern - Blumenviertel

    Stadtkern V - private Maßnahmen werden weiterhin gefördert

- Bildung und Betreuung: erhebliche Baukostensteigerung in Unterriexingen 

    Essensversorgung in den Einrichtungen wird untersucht (für VÖ6/ VÖ7)

    Kita- Standortsuche: z.B. Prüfung Villa Römer, 3-gruppig

    Bedarfsplan zeigt weiterhin Warteliste. Durch Neubau von Kitas wird dieses Problem zwar in 

    Zukunft gelöst werden können, aber das größere Problem des Personalmangels wird aus

    heutiger Sicht die noch deutlich größere Herausforderung werden

- Stadtbahn Zweckverband ist sehr engagiert. Es geht voran

- Lärmaktionsplan - Prüfung für Durchgangsstraßen Tempo 40/ 30


- Kandidatensuche für Wahl 2024, jeder Vorschlag ist Willkommen

- Rostbraten Essen war wieder sehr schön. Wollen wir zukünftig auch beibehalten




Bericht Rainer Gessler - Kreis + Region

Kreis

- die Bahn soll durch die Stadt (Grabenstraße)

- Fließender Verkehr wird aus Unterriexingen und Schillerstraße nur weichen, wenn Enzabstieg 

und B10 Ausbau kommt

- Müllgebühren sind konstant, Abfallklage ging positiv aus

- Krankenhäuser, Personalprobleme


Region

- LKW können nicht nur batteriebetrieben fahren. Batterien zu groß und zu schwer. Muss noch 

andere Lösungen geben

- Windräder, es sollen soviel Standorte wie möglich ermittelt werden. 

- Photovoltaik Überlegungen direkt an den Gleisen


TOP5

Wahlen

- 2.Vorsitzende, Verena Mezger stellt sich wieder zur Wahl, einstimmig gewählt mit einer 

Enthaltung

- Schriftführer*in, Meike Lakowitz stellt sich zur Wahl, einstimmig gewählt

- Beisitzer, Gudrun Hemminger stellt sich wieder zur Wahl, einstimmig gewählt mit einer 

Enthaltung

- Beisitzer, Max Oberst wird vorgeschlagen, einstimmig gewählt mir einer Enthaltung

- Kassenprüfer, Eckhardt Heinemann + Roland Kurz stellen sich wieder zur Wahl, einstimmig 

gewählt. 

Vielen Dank an die Amtsträger und herzlichen Glückwunsch


TOP7

Verschiedenes

- mit 16 Jahren darf man wählen und gewählt werden

- Um es an die Schulen präsent zu machen, wird Maxi Gessler ins HLG und Andrea Ritz in die 

Realschule gehen. Soll dann regelmäßiger stattfinden, auch zwischen den Wahljahren. 


Anmerkung aus dem Mitgliederkreis:

- Ankündigungen im Blättle werden zum Teil zu kurzfristig gemacht. 

- Portoeinsparung durch Versendung der Einladung zu JHV per Email


Sitzungsende 21.45h

Meike Lakowitz - Protokollführung



